
地区別懇談会（溝口地区懇談会）意見交換記録 

と き 平成２７年１１月５日（木）１９：００～２０：０８ 

ところ 溝口公民館 ／ 参加者９人 

番号 参加者からの意見等要旨 町の対応等要旨 

１ 

集落内の街灯補助について ＬＥＤ設置補助については、集落の 5

か年計画の取りまとめを行っている。 

今年度、県の補助を受けて行うＬＥＤ

設置事業は、地元負担なしで実施でき

るが、今年度の予算残額については担

当課に相談していただきたい。 

２ 

集落内の街灯（蛍光管）を交換する補

助制度はあるか。 

機器の取り換えは補助制度の対象とな

る。蛍光管の交換などの維持費の部分

については、補助対象とはならない。 

３ 

国道 181 号大江地内のバス停付近にガ

ードレールを設置してほしい旨の要望

をしているが、その対応は。 

県への要望として出すかどうか検討す

る。 

４ 

地縁団体の登記の特例について、要件

等が難しくわかりづらくため、取り扱

いの事例を紹介してほしい。 

現在、事例を調べているが、県下には

事例がない。今後、紹介できる事例が

あれば、周知を図っていく。 

５ 

自治会加入について、区長に加入のお

願いに行くことになっているが、外部

からの転入の場合、顔もわからないた

め、行くことができない。また、集落

の作業に参加しなかった場合にお金を

支払わなければならい。 

行政ではなく、各集落のルールであり、

役場が一律にこうすべきだと言うこと

はできない。 

６ 

貴住集落で、大雨の時に水路があふれ

る個所があり、がけ崩れにつながらな

いか心配である。 

現地を確認する。 

７ 

溝口の街中の町道 30キロ規制になって

いるが、守らない人が多い。歩行者も

左右関係なく歩くなど、マナーが悪く、

交通安全に対する意識も低い。 

交通安全の大会等で啓発を行ってい

く。 


